

北部コミセン通信

今年のコミセン祭は

11月6日(日)開催に決定!

毎年恒例の「滝沢村北部コミセン祭」は、今年で26年目を迎えます。

先月5日には第26回北部コミセン祭実行委員会が開かれ、今年のコミセン祭の内容などについて話し合われました。

今年の開催日は11月6日(日)とし、例年通り出展作品と舞台出演者を募集します。どうぞ、趣味の一品など出展してください。舞台部門への参加もお待ちしております。

また、当日は地域団体の協力を得て、飲食コーナーや販売コーナーも開設され、人気の餅まきも盛大に行われます。秋の一日を地域の皆さんと楽しみましょう。



書

絵

花

器

踊

唄

笑

舞

食堂

楽

産直

軽食

喫茶

出展作品募集中!

舞台出演者募集中!

11月6日、コミセンに集まれ



北の湯日記

9月0日 くもり

北部コミセンの一般貸出しが再開されて1ヶ月あまりがたった。スポーツに会合に、そして北の湯にと、連日多くの地域の方々コミセンを利用している。

普段は、バスケットやバレーの利用が多い大集会室(体育館)だが、先日はちよつと変わった利用者が。「なぎなた」の稽古である。

道着を身に着けた50名ほどの学生が、フロアいっぱい広がってなぎなたを振り下ろす様子は壮観だった。試合形式の稽古も迫力満点。

感動をいただいた後、領収書に漢字で「薙刀」と書けずいたら「ひらがなでいいですよ」と優しく言ってもらい「ホッ」。

施設利用者以外にもいろいろな人が出入りするコミセン。多いのが「すみませくん、トイレ貸して下さい」。仕事で北部地区を動いている営業マンや公務員らしき人たちだ。

そして先月・今月と、村議選・県議選の選挙カーが遠慮がちに駐車場に入り、日焼けた運動員が駆け込んでくる光景が。

思いを遂げた帰り際、選挙カーのスピーカーからは「お世話になりました」との爽やかな声が響くのでした。

(事務・塩田)



北部コミセンを拠点にして、様々な団体やサークルが活動しています。今後、随時紙面で紹介していきます。



毎月最終金曜日は、村の保健師さんによる「健康相談」があります。どうぞ、ご利用ください。



今後の予定

- | | |
|----------|-------------------------|
| 9月13日(火) | 9月16日(金) |
| 9月20日(火) | <u>23日(金・秋分の日)</u> はお休み |
| 9月27日(火) | 9月30日(金) 健康相談 |
| 10月4日(火) | 10月7日(金) |

北の湯

広いお風呂でゆったり気分♪